
 

 
第４６８回例会Ｎｏ．２１ 平成１６年１２月２日（木）晴 

■ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ 

■ 出席報告 

「君が代」「我等の生業」 

会員５４名中３９名出席 

■ 出席率 

■ 修正出席率 

７５％ 出席計算人数５２名 

１１月１８日例会 ９６.２３％ 

●会長挨拶は次号に掲載致します。 

１２月の祝福 
誕生日 結婚記念日 

１日  川原さん 

9 日  河合さん 

10 日  磯部さん 

12 日 安江英雄さん、 

浅田さんご夫人 

 

14 日 大塚さんご夫人  

16 日 池井戸貞夫さん  

17 日 鈴原 孝さん  

18 日  川合さん 

21 日 大西啓一さん、 

川合さんご夫人 

 

26 日 大塚嘉彦さん  

 

ニコＢＯＸ 

磯部会長 次年度に理事役員になられます方宜し
くお願いします。 
●早くも師走。会長・幹事さん、これからも頑張
って下さい。 矢野、倉橋、浮貝、森、水野、渡
邉、河原、藤田、石田、西垣、吉田、西川、藤野
（敬称略） 
長谷川幹事 がんばります。 
●今月私の誕生月です。お祝い有り難うございま
す。 池井戸さん、鈴原さん、安江さん 
土岐さん ゴルフ例会、優勝有り難うございます。
そして馬もいただきサンキューです。今日は風邪
で欠席します。あしからず。 
大塚さん 東京名物「雷おこし」大阪名物「粟お
こし」名古屋名物『（道路）掘りおこし』。税金は
正しく使いましょう。 
川崎さん 取切戦いただきました。有り難うござ
います。 
服部さん 皆さん、ゴルフお疲れさん。 
津田さん 12/9 より参加 

＝ 風邪をひき ハワイマラソン 危ぶまれ ＝ 

本日合計 ６１，０００円 

 
●幹事報告 
１． 次週「１０周年実行委員会」がございますので該

当の方はご出席宜しくお願い致します。 

２． 下半期の会費請求書を配布致しましたので、期

日までにお納め下さいますようお願い致します。 

３． ロータリーレート変更のお知らせ 

１２月１日より現行１０８円 ⇒ １０２円 

ゴルフ会 森会長杯取切戦 表彰 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
●１２月１日（水）中京ゴルフ倶楽部にて開催さ
れましたゴルフ例会は、前年度の森会長杯の取切
戦も兼ねました。取切戦資格者の永井克昌さん、
安井陽二さん、水野裕善さん、川崎美恵子さんの
うち、川崎美恵子さんが見事カップを手にされま
した。 
●成績表 

平成 16 年 12 月 1 日(水) 

中京ゴルフ倶楽部 石野コース 
順位 氏名 GROSS HDCP NET 
優勝 土岐道雄 78 7 71 
２ 中村昭夫 98 22 76 
３ 吉田光一 98 19 79 
４ 西垣美千子 101 22 79 
５ 森田正樹 92 10 82 

◎磯部会長杯優勝者表彰は、土岐さんが本日ご欠
席の為次回例会に延期いたしました。 

年次総会 

下記の議題が承認されました。（出席者 39名） 

議題 

１． 副会長が会長エレクトに移行する慣例の廃
止の件 

 



創立時から、副会長が次年度会長エレクトになる
慣例があるところ、次期からこれを廃止する。 

議題 

1. 次年度理事役員の件 
会長    （理事）   池井戸貞夫 
会長ｴﾚｸﾄ  （理事）   安江 英雄 
副会長   （理事）   渡邉 徹雄 
直前会長  （理事）   磯部  徹 
職業奉仕  （理事）   水野 裕善 
社会奉仕  （理事）   藤野 正敏 
国際奉仕  （理事）   矢野 雄三 
新世代   （理事）   日下 宏次 
親睦活動  （理事）   二俣 景一 
幹事    （理事）   鈴原  孝 
会計    （役員）   川崎美恵子 
正 S.A.A.    (役員)     森  孝子 
副幹事   （役員）   後藤  敞 
 

ガバナー月信１２月号より 
ガバナーメッセージ「大会前に」 

国際ロータリー第 2760 地区ガバナー 大島 宏彦 

公式訪問と地区大会を終わると、ガバナーの仕事も

山を越すと言われています。この文章が届く頃には、

そうなっている筈ですが、それでは締切りに間に合い

ませんので、準備段階までに気付いたあれこれを書

き留めてみました。 

地区大会は分区を順に巡っていて、クラブとしては数

十年に 1 回の大仕事になります。会員数では地区平

均に近い豊橋南クラブでも、1 年以上を準備に費やさ

れ、先日は「決起例会を開くから」と、お招きも頂きま

した。会員が増え続けている間はともかく、維持する

のに苦労が要る時代になっても、会員総動員で世話

しなければ出来ない大会を「前例通り」とお願いする

のは、どうしても無理が生じます。それが端的に出る

のが会員数の変化です。今７月１日のクラブ別会員

数を、手元にあった２年前の数字と比べますと、去年

の大会ホスト尾西クラブが４２人から３６人、その前年

のホスト半田南クラブが５８人から５０人、共に地区

平均７－５％減を上回って２桁です。今年の豊橋南ク

ラブも例外ではありません。今年７月１日の会員数６

２人は２年前の６８人の８．９％滅、前の２クラブほど

ではありませんが、地区や豊橋５クラブ平均より上回

っています。地区大会の在り方を考える時なのです。 

今年の規定審議会で、地区大会の所要時間を１ ―４

日、計６時聞に縮め、ＲＩ会長代理の出席を要しない

ことが決議されました。世界的に同じ問題が起きてい

るのでしょう。ＲＩ理事会が真剣に受け止めることを期

待しています。 昨年の豊島德三ガバナーも恒例行

事に踏み込んだ合理化に努められました。今年の地

区大会も、大勢の人の出会いの場を大事にしながら、

簡素化を進めた積もりです。現役職業人でも運営で

きるロータリーに近付けたいものです。実は当地区で

はここ数年、ガバナー選出クラブの会員動向にも、同

じ傾向が出ています。アナハイム研修で問題提起し

たら、熱心な活動家から一笑に付されましたが、地区

役員の負担が大きいため退会した人は、取り戻せま

せん。もう一つ、公式訪問の時にも感じましたが、区

域内に大会を開く場所がないケースが増えています。

ＲＩも今年度から地区外で大会を開くことを認めました。

ロータリーを守るため、さらに規定の弾力化を進める

必要があります。 

「ガバナー補佐訪問を終えて」 

西名古屋分区 山路 兼生 

７月１４日から９月２１日までの間に、１２ＲＣ訪問しま

した。７月１４日最初に訪問したのが名駅ＲＣです。ロ

ータリー年度になって２回目での例会日訪問となりま

した。私も不慣れですが、名駅ＲＣも新入会員の紹介

など年度始めの行事も多く、いろいろご迷惑をかけた

と思います。しかし訪問前に頂いた名駅ＲＣのクラブ

計画書が非常に素晴らしく、特に巻末にロータリー用

語集がありました。私もロータリー用語を詳しく理解し

ていなかったので、以後の補佐訪問前に一読し、持

参して困った時は利用させて頂きました。 

１２ＲＣは創立８０周年の名古屋ＲＣから創立１０周年

の名古屋西南ＲＣまであり、会員も１９０名から６０名

までと歴史も会員数も異なりますが、いろいろ独立の

優れた運営が行われています。平均年齢は６０才で

す。平均出席率は修正で約９５％と１００％のクラブ

は無かったです。各クラブとも修正出席率よりも、ホ

ームクラブへの出席を重視し、その出席率は７０～８

０％で比較的良いようです。会員増強と退会防止は

各クラブとも非常に重視しています。親睦活動委員

会、ロータリー情報委員会を中心に会員のみならず

家族を含めて親睦を図り、また同好会もゴルフを始

めとして３から１０の同好会があり親睦に努力され、

退会の防止を図っています。増強についてはいろい

ろのチャンネルで入会会員の確保に努めていました。

１２ＲＣでは各クラブの重視する奉仕活動が異なって

います。国際奉仕、環境問題、地域社会への奉仕、

国内友好などがあります。各クラブとも非常に真面目

に各奉仕活動に取組み品格をもって活動されていて

感動いたしました。各クラブを訪問し、私自身がロー

タリーについての知識の少なさに気付き申し訳なく思

っています。各クラブの会長、幹事、会員の皆様のご

協力を頂き一応補佐訪問が終ることが出来ました。

本当にありがとうございました。 
 
☆☆次回例会のご案内☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆ 

◎ １２月１８日（土） 第４７０回例会 

「忘年家族会」 国際会議場１８時より 

◎ １２月２３日、１２月３０日、１月６日 休会 

◎ １月１３日（木）  第４７１回例会 

「新年例会」  熱田神宮会館 

☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆ 

 


